

Zur Landtagswahl NRW 2022 – eine Danksagung!

Danke sage ich jenen, die diesen Wahlkampf konstruktiv und tatkräftig mitorganisiert und begleitet haben. Mein Respekt gilt aber auch denen, die sich die Zeit nahmen und auch sachlich-kontrovers mit uns an Infoständen diskutierten. Einig war man sich darin, daß komplexe gesellschaftliche Problemstellungen wohlüberlegter Entgegnung bedürfen.

Mit Bedauern stelle ich fest, daß viele ihr Wahlrecht nicht wahrnahmen und somit gewählte Politik und ihre Repräsentanten sich auf eine schwache Legitimation stützen müssen. Deshalb ein ganz herzliches Dankeschön an die Wähler, die meiner Partei und mir durch ihre Stimmen das Vertrauen aussprachen!

Selbstverständlich werde ich meine politische Arbeit für Oberhausen und unsere Mitbürger fortsetzen, insbesondere auch für die, die uns noch (!) nicht gewählt haben.

Oberhausen, den 17. 5. 2022

Mit besten Wünschen

Wolfgang Kempkes

